

## Caleg PKB Dapil 13 Jateng, Mbah Haji Urip Mengelar Turnamen Bulutangkis

Lutfi Adam - [BATANG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 27, 2023 - 17:37



Foto : kaos coklat Mbah haji Urip caleg PKB Dapil 13 propinsi Jawa Tengah

BATANG - Calon Anggota Legislatif Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Tengah dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dengan nomor urut 7 dari daerah pemilihan (Dapil) 13 (Kabupaten Batang, Pekalongan, Kota Pekalongan, dan Kabupaten Pemasang) Nur Haji Slamet Urip kembali menggelar turnamen bulu tangkis untuk umum.

Alhamdulillah pada kesempatan kali ini kami sukses menggelar turnamen bulu tangkis PB Mutiara yang berada di Desa Depok, Kecamatan Tulis, Kabupaten Batang,” kata Mbah Urip sapaan akrabnya, pada Minggu, 26 November 2023.

Mbah Urip mengatakan, kejuaraan yang berlangsung di lapangan bulu tangkis Desa Depok Kecamatan Tulis Kabupaten Batang itu, menjadi kesempatan masyarakat umum khususnya bagi para pemuda untuk mengembangkan dan menunjukkan skill di bidang olahraga.

Kami sangat apresiasi turnamen ini, masyarakat harus semangat mengasah kemampuan diri di bidang (olahraga) bulu tangkis,” tutur Mbah Urip.

Menurut Mbah Urip, masyarakat Batang harus selalu meningkatkan semangat olahraga. Pasalnya, hampir dua tahun kegiatan turnamen olahraga tidak bisa diselenggarakan akibat Covid-19.

Dalam turnamen tersebut, pihaknya juga menggandeng salah satu pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yakni Ngopa-Ngopi milik Diono (58) warga setempat, sebagai salah satu sponsor.

Ini kegiatan awal kami, potensi-potensi masyarakat di bidang olahraga bisa disalurkan kembali,” terangnya.

Mbah Urip tidak menampik peningkatan skill masyarakat harus terus didukung untuk meningkatkan prestasi di tingkat lokal, agar dapat menjadi atlet profesional yang mampu berlaga di kejuaraan provinsi hingga nasional.

Pengembangan olahraga, baik bulutangkis, futsal, bola voli dan bidang olahraga lainnya, kami terus dorong untuk diwadahi sebagai pengembangan diri,” ujarnya.

Tidak hanya itu dirinya juga mengatakan, dari sekian banyak cabang olahraga dan persatuan olahraga di Kabupaten Batang, pihaknya berkomitmen terus mendorong pemerintah agar memberikan pelayanan terbaik dan kesempatan dalam mengembangkan potensi olahraga.

Bersama stakeholder dan masyarakat kami menampung potensi itu, serta mendorong pemerintah agar memberikan fasilitas untuk semua event olahraga yang ada di Kabupaten Batang,” tegas Mbah Urip.

Ia berharap, pengembangan skill olahraga masyarakat terus ditingkatkan. Sebab pembinaan sejak dini yang benar dan berkesinambungan akan memperluas kemungkinan memperoleh olahragawan di masa mendatang. Olahraga mempunyai peran yang sangat penting bagi anak usia dini. Tumbuh dan berkembang anak akan menjadi optimal baik dari segi fisik, mental, dan emosional.

Intinya kami siap memfasilitasi event olahraga. Pemuda dan masyarakat harus semangat olahraga untuk meningkatkan potensi dan bisa berprestasi,” pungkasnya

KontributorP

aman Adam